



Sortie concernant le match de Volley-Ball le Samedi 21 Décembre 2019

publié le 16/12/2019

Bonjour,

Suite à un devis exorbitant des transporteurs, nous ne pouvons emmener les élèves le samedi 21 Décembre voir le match de Volley-ball.

Nous espérons une baisse des tarifs hors fêtes pour representer un nouveau déplacement .

L 'équipe EPS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.